

RILLIEUX Les élèves de Sermenaz rencontrent Raafat Alghanim



■ Raafat Alghanim (à gauche) avec la classe de seconde commerce-accueil du lycée professionnel Sermenaz. Photo Annie Mouleyre

Les élèves de seconde MRCU (commerce-accueil) du lycée professionnel Sermenaz ont pu dialoguer durant trois heures, ce jeudi, avec le journaliste syrien Raafat Alghanim, exilé en France. Un événement qu'ils préparaient depuis le début de l'année et dont l'objectif était la sensibilisation au journalisme. Ils ont posé des questions concernant son rapport au métier de journaliste, son parcours personnel et le conflit syrien. Raafat Alghanim a connu les cellules d'isolement saoudiennes et celles surpeuplées en

Syrie où les violences faites aux prisonniers sont quotidiennes. Son crime était de relayer des informations. Il est désormais exilé à Paris et partage son expérience afin d'expliquer le conflit syrien. Les élèves pouvaient avoir connaissance de ce conflit, mais Raafat Alghanim y a ajouté la prise de conscience des enjeux qu'il soulève, telle que la liberté d'information et le prix qu'il en coûte. ■ Rencontre dans le cadre de l'opération « Renvoyé spécial » organisée par la Maison des journalistes, avec le soutien du Clemi et de Presstalis.